
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 7 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0246   
    
  
Gegenstand:  Wohngeld 

 

 

Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: 04.04.2024 (Sitzung der Stadtvertretung) 
  
Einreicher: Ratsherr Jan Kuhnert 
  
  
  

 
 
 

Ratsherr Kuhnert bezieht sich auf die Information zum Wohngeld im Bericht des 
Oberbürgermeisters (Punkt 2.2.1) und stellt dazu folgende Fragen: 
 

1. Kann eruiert werden, wie viele Wohngeldempfänger in einem Arbeitsverhältnis 

stehen und trotzdem Wohngeld empfangen müssen? 

 

2. Ist zu erwarten, dass die Stadt durch Rückforderungen, Erstattungen bzw. 

Neuberechnungen Geld zurückbekommt, oder ist eher davon auszugehen, dass noch 

mehr Geld ausgereicht werden muss? 

 






